



Die Holzbachschlucht ist seit 1929 Naturschutzgebiet und liegt zwischen dem Dappricher Hof (zwischen Winnen und Seck gelegen) und Gemünden. Der Holzbach hat sich hier einen Weg durch den Basalt gegraben, ehe er an Gemünden vorbei Richtung Hessen fließt. Die Schlucht ist ca. 1 km lang und bis zu 30 m tief.

Die herrliche Hozbachschlucht von ihrer schönsten Seite:
<https://www.youtube.com/watch?v=-ElzQQndG54>



Zu beiden Seiten des Bachs führt ein Weg die Wanderer durch die Natur. Einplanen sollte man für eine Strecke ca. 45 Minuten. Festes Schuhwerk ist auch in der trockenen Jahreszeit empfehlenswert. Bei feuchter Witterung oder nach ausgiebigen Regenfällen kann es sehr rutschig werden auf den Steinen und Wurzeln des Weges.

